

Le kimilsunisme-kimjongilisme représentant toutes les époques historiques dont notre temps et l'avenir

Newton Valenzi,

Secrétaire à l'organisation du comité national ougandais pour l'étude des idées du Juche,
Secrétaire général du comité africain pour l'amitié et la solidarité de l'Ouganda avec le peuple coréen,

Chef de département administratif du mouvement panafricain de l'Ouganda - assemblée générale nationale ougandaise

J'adresse mes salutations à tous les camarades et amis participant à ce séminaire.

Nous, les partisans des idées du Juche et de la révolution coréenne de l'Ouganda sommes particulièrement heureux de pouvoir participer au séminaire international organisé à l'occasion du 75^e anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée.

J'adresse mes salutations cordiales à tous les participants du monde. Je félicite également le présent séminaire international sur les idées du Juche tenu à l'occasion du 75^e anniversaire de la fondation de la RPDC.

Je profite de cette opportunité pour exprimer mes respects les plus sublimes à Son Excellence Kim Il Sung et à Son Excellence Kim Jong Il qui ont fondé et développé la RPDC sur la base des idées du Juche. En outre, j'adresse mes félicitations chaleureuses à Son Excellence Kim Jong Un qui a porté au niveau mondial le statut stratégique de son pays.

Dans ce séminaire je voudrais parler du kimilsunisme-kimjongilisme avec pour titre « Le kimilsunisme-kimjongilisme représentant toutes les époques historiques dont notre temps et l'avenir ».

Le statut historique d'une idéologie révolutionnaire se définit selon l'époque qu'elle représente. Plus l'idéologie révolutionnaire représente l'époque d'une étape plus élevée, plus elle occupe une position plus élevée en tant qu'une grande idéologie révolutionnaire.

Pour avoir reflété correctement et de façon synthétique l'impératif de la nouvelle étape plus élevée du développement de l'histoire dans la lutte des masses populaires destinée à l'émancipation de longue haleine, le kimilsunisme-kimjongilisme est devenu de grandes idées révolutionnaires représentant l'époque du Juche.

Le kimilsunisme-kimjongilisme donne des éclaircissements corrects à tous les problèmes se posant dans la pratique révolutionnaire de notre temps.

Il indique clairement l'objectif final et l'orientation de la lutte révolutionnaire conformément à la tendance et les besoins indépendants des masses populaires de l'époque du Juche et éclaircit sur tous leurs aspects le caractère logique, la stratégie et la tactique ainsi que les méthodes de lutte pour atteindre cet objectif. Il a également élucidé sous un angle nouveau les valeurs essentielles et la nécessité de la victoire du socialisme et la loi logique de l'édification du socialisme et a précisé de façon scientifique la stratégie et la tactique de lutte pour l'édification d'une puissance socialiste en indiquant ainsi la voie la plus correcte qui soit pour parachever avec succès l'œuvre socialiste.

En outre, il donne des éclaircissements parfaits pour tous les problèmes se posant dans la direction révolutionnaire, de sorte que les masses populaires occupent la position de maîtres dans la révolution et le développement du pays et jouent pleinement le rôle de maîtres. De ce fait, il a préparé le puissant guide directeur capable de diriger à une seule voie de la victoire l'œuvre d'émancipation de l'humanité, œuvre socialiste.

Le kimilsunisme-kimjongilisme est l'unique idéologie directrice de taille à diriger l'œuvre d'émancipation des masses populaires, œuvre socialiste de l'époque du Juche.

Le fait que le socialisme Juche, socialisme axé sur les masses populaires inspiré du kimilsunisme-kimjongilisme s'avance invariablement sur l'orbite Juche l'atteste nettement.

Le kimilsunisme-kimjongilisme est la grande idéologie révolutionnaire représentant non seulement notre époque mais aussi toutes les époques historiques de l'avenir où les masses populaires seront émancipées complètement.

Il éclaircit tous les problèmes de principe se posant dans l'édification et le développement de la société idéale de l'humanité : le profil spirituel et moral des gens

vivant dans la société de l'avenir où les masses populaires s'émanciperont entièrement, les rapports sociaux et les modes d'activité dans cette société-là etc.

Grâce à cette idéologie, a été tiré au clair sous un jour nouveau le caractère logique de l'édification de la société idéale du peuple caractérisée par l'émancipation complète des masses populaires et ont été parfaitement clarifiés tous les problèmes théoriques et pratiques dont les rapports sociaux qui s'établiront dans cette société. Cette société idéale repose sur le kimilsunisme-kimjongilisme, matérialise ce dernier et se développe pour toujours avec pour guide cette idéologie.

En effet, le kimilsunisme-kimjongilisme est une idéologie révolutionnaire, idéologie directrice encyclopédique représentant toutes les époques historiques de l'accomplissement de l'œuvre d'émancipation, œuvre socialiste et le drapeau révolutionnaire immortel guidant notre époque mais aussi l'avenir.

Approfondir encore davantage l'étude et la vulgarisation des idées du Juche se pose aujourd'hui comme un problème extrêmement important dans la lutte pour défendre et réaliser la souveraineté.

A présent, le monde constate une lutte énergique visant à s'opposer à la domination et à l'asservissement, à favoriser le développement indépendant de tous les pays et nations, à établir des rapports internationaux reposant sur la souveraineté et à démocratiser la communauté internationale.

Cette réalité atteste le bien-fondé des idées du Juche et indique la vérité selon laquelle nul ne peut empêcher les vœux indépendants des pays et nations.

Les idées du Juche, reconnues comme une idéologie philosophique souveraine, montrent que l'homme est maître de son destin et trouve en lui la force de le façonner. Elles s'inspirent fidèlement de l'aspiration fondamentale de l'humanité et du courant de l'époque et donnent des réponses pertinentes aux problèmes importants qui se posent quand il s'agit de remodeler le destin des pays et nations.

Certes, la superficie du territoire, le nombre de la population et le niveau du développement de l'économie peuvent être différents d'un pays à l'autre. Mais il ne peut y avoir des pays supérieurs ou inférieurs, des pays dominant ou dominés. Tous les pays sont égaux et souverains. D'où cette conclusion : les rapports internationaux

doivent être égaux et équitables raison pour laquelle la coercition ni la tyrannie des pays désignés ne peuvent être tolérées et chaque pays et chaque nation peuvent exercer leur droit souverain à titre de membres de la communauté internationale. Dans un nouveau monde démocratisé et souverain, tous les pays et nations peuvent s'émanciper complètement.

Le nouveau monde élucidé par les idées du Juche est un monde libéré de la domination, de l'asservissement, de l'ingérence, de la pression, de l'agression et du pillage, ce monde où tous les pays et nations devenus maîtres de leur destin exercent leur droit souverain. Autrement dit, c'est un monde où sont établis et strictement respectés l'ordre international démocratique garantissant l'égalité et le respect mutuel complets entre les pays ainsi que l'exercice du pouvoir. Dans ce monde, tout pays exercera son droit de choisir son destin selon la réalité de son pays et coopérera avec d'autres pays sur le pied d'égalité pour les intérêts communs de l'humanité.

A présent, il est grand temps pour les peuples des pays africains patriotes de défendre fermement leur pouvoir, leur culture, leurs mœurs et coutumes, leur norme, leur dignité et leur droit etc. dans une circonstance où l'ingérence et la pression sévissent contre les pays en voie de développement.

Il est vraiment important de faire bien comprendre que les gens sont les maîtres de leur destin et de les mobiliser pour les unir étroitement en un seul bloc.

L'étude et la vulgarisation approfondies des idées du Juche permettront aux gens de se débarrasser de l'esprit de dépendance envers autrui et d'élever leur conscience de progresser de leur propre force, ce qui les encouragera à bien faire leur travail et les amènera à appliquer avec succès la politique de leur gouvernement.

L'étude et la vulgarisation approfondies des idées du Juche les conduiront également à édifier une puissante économie nationale indépendante et à pratiquer une politique extérieure indépendante contribuant ainsi énormément au développement de leur pays.

Ces dernières années, s'élève la conscience des pays africains « la solution des problèmes africains par l'Afrique » dans les secteurs politique, économique et social etc. Des succès remarquables ont été enregistrés dans les démarches visant à régler les différends et à réaliser le développement économique dans le nouveau cadre de la «

zone du commerce libre du continent africain ». Il est également important de noter que le nombre des pays membres de la « Communauté de l’Afrique de l’Est » est devenu six, augmentation remarquable, pour la fusion politique à la différence de la « communauté économique régionale » et ces pays-là n’ont pas toléré l’intervention extérieure. Je me réjouis de vous annoncer que la « communauté de l’Afrique de l’Est » est composée de l’Ouganda, du Kenya, de la Tanzanie, du Rwanda, du Burundi, du Soudan du Sud et de la RDC. Pour commencer, cette communauté forme une alliance et est en train de créer la monnaie unitaire, premier volet de la confiance en soi.

Il y a également une leçon qui prêche que l’interruption de l’étude et de la vulgarisation des idées du Juche, idéologie qui dit que l’homme est le maître de son destin, vous ne pourriez pas atteindre votre objectif destiné à vous libérer de toutes sortes de tentacules de l’impérialisme mondial pour accéder à votre émancipation complète.

De ce fait, nous, qui sommes désireux d’apprendre la voie du développement et la confiance en soi de la RPDC, jurons d’approfondir toujours davantage l’étude et la vulgarisation des idées du Juche.

Nous sommes persuadés que la lutte des peuples progressistes visant à réaliser l’œuvre d’émancipation des masses populaires sera victorieuse pour toujours.

Pour terminer, il est aussi important de noter que les peuples progressistes du monde sont convaincus que le peuple coréen sortira à une issue victorieuse dans l’édification d’une puissance socialiste sous la direction clairvoyante de Son Excellence Kim Jong Un qui a parfaitement continué et développé l’idéologie de Son Excellence Kim Il Sung et de Son Excellence Kim Jong Il.

Vive le kimilsunisme-kimjongilisme !

Vive Son Excellence Kim Jong Un !

Je vous remercie.